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SPD-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-0218/2013 )

Eingereicht am 31.01.2013 um 16:34 Uhr.

Fußgängerüberweg über die Brabeckstraße in der Nähe  der Einmündung der Tiergartenstraße

Der genannte Fußgängerüberweg ist für Fußgänger problembeladen, weil der Kraftfahrer 
bei der Vielzahl der an dieser Stelle zu beachtenden Regelungen zu Fehlhandlungen neigt.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Welche Möglichkeiten werden zur Verbesserung der Wahrnehmbarkeit des 
Fußgängerüberweges gesehen?

2. Gehört zu den Verbesserungen auch ein an einem Auslegermast über der 
Fahrbahn angebrachtes blinkendes Gelblicht?

3. Wird ein solches Blinklicht installiert?
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